DIB Covered Cards Key Facts Statement -Covered Card Services

بيان الحقائق الأساسية ليطاقة مفطاة من بنك دبى الإسلامي - خدمات بطاقة مفطاة

This Key Facts Sheet Statement is NOT an offer from DUBAI ISLAMIC BANK however, it is provided to you informing keys aspects of DIB Covered Cards Product Service Offerings. This will help you understand the DIB Covered Cards Services and make informed decisions as and when required.

لا يشكل هذا المستند عرضاً من بنك دبى الإسلامى، لكننا نزودكم به لنحيطكم علمًا بالجوانب الأساسية المتعلقة بعروض منتجات بطاقـة مغطـاة مـن بنـك دبـى الإسلامــى، وفهــم الخدمــات المتعلقــة بهــا واتخــاذ قــرارات مســتنيرة ىشانها عنىد الاقتضاء.

Definition

"You" ,"your", "Consumer" or "Customer" means the customer. "We", "our" and "us" refers to Dubai Islamic Bank PISC or DIB or Bank and/or its successors and assigns or to any "Affiliate" if any services are being provided by an Affiliate under the general terms and conditions for accounts and Islamic Banking services of DIB (where applicable).

الإشــارة إلـــك، أو إلـــى "الـمـســتهـلـك" أو التعريفات "المتعامـل" هـى إشارة الـى (ويقصـد بهـا)

"المتعامـل". أمــا الإشـارة إلينـا فهــى إشـارة إلى "بنـك دبـى الإسـلامـى ش م ع" أو إلـى "بنــك دبــى الإســلامـى" أو "البنــك" و / أو "مــن يخلفــه والمتنــازل لهــم" أو إلــى أي " شركة تابعـة" لـه فـى حـال تـم تقديـم أَى خدمـات مـن قبـل أحـد الشـركاء التابعيـن لبنــك دبــى الإســلامـى بموجــب الشــروط والأحكام العاملة للخدميات المصرفية الإسلامية لبنـك دبـى الإسـلامـى (حسـب مقتضى الحال).

Terms Description الوصف المصطلحات بطاقة مفطاة

Covered Card

Means Covered Card issued by DIB to a Consumer (and includes primary, new, renewed and replacement cards and any Supplementary Card) which is used to enable Covered Card transactions.

نُقصد بها بطاقة مغطاة الصادرة عين بنك دبى الإسلامى للمستهلك (وتشمل البطاقات الرئيســة والجديــدة والمجــددة والبديلـة وأي بطاقـة إضافيـة) والتــى تُستخدم في معاملات بطاقة مفطاة.

Issuance of Supplementary Card

An add-on card can be applied with every primary card through any frontend channel and also through Internet & Mobile Banking.

يمكن تقديم طلب إصدار بطاقة إضافية اصدار البطاقة مـع كل بطاقـة رئيسـة مــن خـلال أي الإضافية كاونتر للبنـك وأيضًا مـن خـلال الخدمـات

Credit Shield Takaful

It is a service which cardholder can expressly opt in for as a protection for an unfortunate event like loss of employment, permanent total disability or even death.

يمكــن لحامــل البطاقــة الاشــتراك فــى خدمة التكافل هـذه الخدمـة كحمالـة لـه /لهـا مـن حـدث للحماية الائتمانية مؤسف مثل فقدان الوظيفة أو العجز الكلــى الدائــم أو حتــى الوفــاة.

Covered Card

Replacement of In case of card's loss, damage or compromise, the Cardholder can replace his existing card by calling the Call Center or visiting a branch and also through Internet and Mobile Banking.

فـى حالـة فقـدان البطاقـة أو تلفهـا أو استبدال بطاقة تستربت بياناتها السرية، يمكن لحامل مفطاة

البطاقية استبدال بطاقته الحالبية عين طريـق التواصـل مـع مركــز الاتصــال أو زيارة أحبد الفبروع أو من خلال الخدميات المصرفية عبر الإنترنت والهاتف المتحرك.

المصرفية عير الإنترنت والهاتف المتحرك.

Change of Standing Instruction (SI for payment)

Cardholder can advise the Bank about his choice to pay either 1) Minimum Due or 2) Full Due on system. Cardholder is free to change his choice whenever he wishes to by visiting a branch, calling the Call Center or via Internet and Mobile Banking.

يمكــن لحامــل البطاقــة إخطــار البنــك بشأن اختياره لطريقة الدفع وهبى إما 1) الحـد الأدنـى المسـتحق أو 2) دفـع المبلـغ المستحق بالكامل على النظام. كما إن لحامل البطاقة الحرية فى تغيير اختياره

متى شاء من خلال زيارة الفرع أو الاتصال بمركز الاتصال أو عبر الخدمات المصرفية عبر الإنترنت والهاتف المتحرك.

تفيير أمر الدفع الدائم

KFS_CardServices_Rev.2-CPR (May 2025) AH



·	يمكن للمتعامل اختيار سداد بطاقته من خلال الخدمات المصرفية عبر الإنترنت، والخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول، وآلة الإيداع النقدي، والتحويل المصرفي من بنك إلى بنك والتفويض بالخصم المباشر	Customer can choose to make a payment to his card through Internet Banking, Mobile Banking, Cash Deposit Machine, Bank to Bank Transfer and Direct Debit Authority	Payment to the Card
حساب	يتم إرسال كشوفات حساب البطاقة إلى المتعامليـن علـى أسـاس شـهري، ولكـن يمكـن للمتعامـل طلـب كشـف حسـاب إضافـي مـن خلال الخدمـات المصرفيـة عبـر الإنترنت، والخدمـات المصرفيـة عبـر الهاتف المتحـرك، ومركـز الاتصـال بالبنـك.	Card Statements are sent to customers on a monthly basis however a customer can choose to request for additional statement through Internet Banking, Mobile Banking and Call Center	Request Statement
التعريفُ الشخصي (PIN)	يمكن للمتعامـل إنشـاء رقـم التعريـف الشـخصي (PIN) لبطاقتـه مــن خـلال الخدمـات المصرفيـة عبـر الإنترنـت أو الخدمـات المصرفيـة عبـر الهاتف المتحـرك أو أجهـزة الصـراف الآلـي أو خدمـة الاسـتجابة الصوتيـة التفاعليـة (IVR) عـن طريق التواصل مــع مـركـز الاتصـال لبنـك دبــي الإسـلامـي.	Customer can generate his Card PIN through Internet Banking, Mobile Banking, ATM or IVR by calling DIB Call Center	PIN generation
رقم التعريف الشخصي	يمكن للمتعامـل إعـادة تعييـن رقـم التعريـف الشـخصي لبطاقتـه مـن خـلال الخدمـات المصرفيـة عبـر الإنترنـت أو الخدمـات المصرفيـة عبـر الهاتف المتحـرك أو خدمـة الاسـتجابة الصوتيـة التفاعليـة (IVR) عـن طريـق التواصـل مـع مركـز الاتصـال لبنـك دبـي الإسـلامي.	Customer can reset his Card PIN through Internet Banking, Mobile Banking or IVR by calling DIB Call Center	PIN reset
البطاقة الإضافية	يمكن للمتعامل تغيير حد بطاقته الإضافية من خلال الخدمات المصرفية عبر الإنترنت أو الخدمات المصرفية عبر الهاتف المتحرك أو الاتصال بمركز الاتصال أو زيارة أي فرع للبنك.	Customer can get his Supplementary Card limit change via Internet Banking, Mobile Banking, calling the Call Center or visiting any branch	Supplementary Card Limit Change
البطاقة الأخيرة	يمكن للمتعامـل الاطـلاع علـى معامـلات البطاقـة الأخيـرة مـن خـلال الخدمـات المصرفيـة عبـر الإنترنـت والخدمـات المصرفيـة عبـر الهاتـف المتحـرك.	Customer can view his recent card transactions on Internet Banking and Mobile Banking	View Recent Card Transactions
البطاقة	يمكــن للمتعامــل طلــب ترقيــة منتـج البطاقــة عــن طريــق زيـارة الفــرع أو عــن طريـق مركــز تقديـم الحلــول Solution Hub ببنــك دبــي الإســلامـي	Customer can request for card product upgrade by visiting a branch or through Solution Hub	Card Product Upgrade
 الائتمان	يمكن للمتعامل طلب زيادة الحد بطاقة مغطاة عـن طريـق التواصـل مـع مركـز الاتصـال أو زيـارة الفـرع.	Customer can request for his Covered Card limit increase by calling the Call Center or by visiting a branch	Credit Limit Increase
	في حالـة فقـدان البطاقـة أو تسـريب بياناتهـا السـرية، يمكـن لحامــل البطاقـة طلـب إيقـاف بطاقتـه الحاليـة عـن طريـق التواصــل مــع مركــز الاتصـال وأيضًـا مــن خــلال الخدمـات المصرفيـة عبــر الإنترنـت والهاتـف المتحــرك.	In case of card's loss or compromise, the Cardholder can block his existing card by calling the Call Center and also through Internet and Mobile Banking.	Blocking Card



Redemption of Loyalty Rewards	Customer who opt for Prime Covered Card or SHAMS Covered Card will earn Wala'a Rewards when he/she use his/her card for retail and online purchases. He/ She can redeem these Wala'a Rewards by calling the Call Center or via Internet & Mobile Banking	سيحصل المتعامـل الـذي يختـار البطاقـة برايـم مغطـاة أو بطاقـة شـمس المغطـاة علـى مكافـات الـولاء عندمـا يسـتخدم بطاقـة فـي عمليـات الشـراء بالتجزئـة والشـراء عبـر الإنترنـت. يمكـن للمتعامـل اسـتبدال مكافـات الـولاء المكتسـبة عـن طريـق التواصـل مـع مركـز الاتصـال أو عبـر الإنترنـت أو مـن خلال الخدمـات المصرفيـة عبـر الهاتـف المتحـرك.	استرداد مگافآت الولاء
Card Protection Plus	Customer has the option of restricting the usage of his/her card in various geographical locations by visiting Internet Banking	يحـق للمتعامـل تقييـد اسـتخدام بطاقتـه فـي مواقـع جغرافيـة مختلفـة مــن خـلال زيـارة الخدمــات المصرفيـة عبــر الإنترنــت.	بطاقة حماية بلس
Transaction Dispute	Customer has the right to dispute a transaction by calling the DIB Call Center at +971 4 609 2222	يحق للمتعامـل الاعتراض علـى أي معاملـة عـن طريـق التواصـل مـع مركـز الاتصال ببنك دبـي الإسـلامـي علـى 2222 609 4 971+	الاعتراض على المعاملة
Renewal of Card	If customer needs to renew his card (e.g. if plastic is damaged) then he/she can request it through Call Center or a branch	إذا احتاج المتعامـل إلـى تجديـد بطاقتـه الائتمانيـة (علـى سـبيل المثـال فـي حالـة تلـف البلاسـتيك)، فيمكنـه / يمكنهـا طلـب ذلـك مــن مركــز الاتصـال أو أحــد الفــروع.	تجديد البطاقة
Change Payment Recovery Account	Customer can request to change his card payment account through Call Center or by visiting a DIB branch	يمكن للمتعامــل طلــب تغييــر حســاب دفــــــــــــــــــــــــــــــــــــ	تفییر حساب استرداد الدفعات
Temporarily Blocking Card	Customer can block his card on a temporary basis via Online and Mobile Banking	يمكن للمتعامـل طلـب الإيقـاف المؤقـت لبطاقتـه عـن طريـق التواصـل مــن خـلال الخدمـات المصرفيـة عبـر الإنترنـت وتطبيـق الهاتـف المتحـرك.	الإيقاف المؤقت للبطاقة
Card Cancellation	If the Cardholder notifies DIB that he wishes to cancel the Covered Card, the Cardholder must pay the Total Outstanding balance, as it will be due once cancellation request is received and processed. Customer can call DIB call center 24*7 or visit any DIB branch during working hours to place a request for cancellation.	إذا أخطر صاحب البطاقة بنك دبي الإسلامــي عـن رغبتـه فـي إلغـاء بطاقـة مغطاة، يتوجب عليه دفع إجمالـي الرصيد المســتحق، والــذي ســيعتبر مســتحقا بمجــرد اســتلام طلــب الإلغـاء ومعالجتـه. يمكـن للمتعامـل الاتصـال بمركــز الاتصـال ببنــك دبـي الإسلامــي فـي أي وقـت وطــوال أيـام الأســبوع (24 * 7) أو زيـارة أي فـرع مــن فـروع بنــك دبــي الإسلامــي خلال ســاعات فـروع بنــك دبــي الإسلامــي خلال ســاعات العمـــل لتقديــم طلــب للإلغـاء.	إلفاء البطاقة
Schedule of Charges	The Schedule of Charges includes all Covered Card fees and charges, it is available on DIB website https://www.dib.ae/schedule-of-charges	يشـمل جـدول الرسـوم جميـع رسـوم ومصاريف بطاقة مغطـاة، وهـو متاح علـى الموقـع الإلكترونـي لبنـك دبـي الإسلامــي https://www.dib.ae/schedule-of-charges	جدول الرسوم



- · Any branch
- If assigned to your bank account, your dedicated relationship manager
- Phone Banking (+971 4 609 2222)
- Internet and Mobile Banking
- Email: ContactUs@dib.ae
- Our website complaint form
- By post: Complaints Management Unit, Dubai Islamic Bank, PO Box 1080, Dubai UAE

We will acknowledge your complaint within 2 business days and strive to respond to your complaint within an estimated average of 5 business days.

- أى فرع من فروع البنك
- مدير العلاقات المخصص لـك (في حال تعيينـه بشـكل خـاص لحسـابك المصرفـی)
 - الهاتف المصرفى (2222 609 4 971+)
 - الخدمات المصرفية عبر الإنترنت والهاتف المتحرك
 - البريد الالكترونى: ContactUs@dib.ae
 - ملء استمارة شكوى عبر موقعنا الالكترونى
- عـن طريـق البريـد: وحـدة إدارة الشـكاوى، بنـك دبـي الإسـلامـي، صنـدوق بريـد 1080، دبـي، الإمـارات العربيـة المتحـدة.

سنؤکد استلام شکواك في غضون يومـي عمل وسنسعى جاهدين للرد عليك فى غضون 5 أيام عمـل.

Key Terms, Conditions & Card Usage Guidance

The Terms & Conditions and Schedule of Charges mentioned in this document hold true for now and the Bank reserves the right to change these by giving a 60 days prior notice to its customers.

Please refer to DIB Cards Terms & Conditions available on DIB website www.dib.ae for full set of terms & conditions applicable to you and your Covered Card.

In an event of conflict between the information provided in this document and DIB Cards Terms & Conditions, DIB Terms & Conditions available on www.dib.ae shall prevail.

In case of late payments or non-payments of your Monthly Covered Card Payment, The Bank may ask you to pay a Late Payment donation pursuant to your undertaking provided in the T&Cs. In addition a Negative Credit Information Agency rating and possible legal action may also be taken against you.

Where applicable, the Customer agrees to be permanently upgraded and accept to pay the Card Upgrade Fee as applicable.

Dubai Islamic Bank has a stringent policy of keeping customer information secret and secure.

DIB will provide you a free of charge Card Statement on a monthly basis Governing Law and Jurisdiction of Court: The Covered Card agreement and other terms and conditions shall be governed by the UAE Federal Law as applied by the competent courts of the UAE to the extent these laws are not in contradiction with the principles of Sharia in which case the principles of Sharia shall prevail.

الشروط والأحكام الأساسية والإرشادات المتعلقة باستخدام البطاقة

تسـري الشـروط والأحـكام، جـدول الرســوم المذكــور فـي هــذا المســتند فــي الوقــت الحالــي ويحتفــظ البنــك بالحــق فــي تغييرهــا مـــن خــلال تقديــم إشــعار مســبق لمتعامليــه مدتــه 60 يومَــا.

يرجـى الرجـوع إلـى الشـروط والأحـكام المتعلقـة ببطاقـات بنـك دبـي الإسلامـي والمنشـورة علـى الموقـع الإلكترونـي لبنـك دبـي الإسلامـي www.dib.ae للحصـول علـى المجموعـة الكاملـة مـن الشـروط والأحـكام المعمـول بهـا والمطبقـة عليـك، وكذلـك علـى بطاقتـك مغطـاة.

فــي حالــة وجــود تعــارض بيــن المعلومــات الــواردة فــي هـــذا المســتند وشــروط وأحــكام بطاقــات بنــك دبــي الإســلامـي، تســود وتطبــق شــروط وأحـكام بنــك دبــي الإســلامـي المتاحــة علـــى www.dib.ae

في حالة التأخر في السداد أو عدم سداد القسط الشهري المستحق لبطاقتك مغطاة، يحق للبنك أن يطلب منك دفع "مبلغ تبرع بسبب التأخر في السداد" وفقًا لتعهدك المنصوص عليه في الشروط والأحكام. كما سيؤدي هذا التأخر في السداد إلى حصولك على تصنيف سلبي من قبل "وكالة المعلومات الائتمانية" وقد يتم اتخاذ إجراء قانونى ضدك.

عنـد الاقتضاء، يوافـق المتعامـل علـى الترقيـة الدائمـة ويقبـل دفـع رسـوم ترقيـة البطاقـة حسـب الاقتضاء.

يقدم لـك بنـك دبـي الإسـلامـي كشـف حسـاب شـهري للبطاقـة بشـكـل مجانى.

القانـون واجـب التطبيـق والاختصـاص القضائـي يخضـع عقـد بطاقـة مغطـاة والشـروط والأحـكام الأخـرى للقانـون الاتحـادي لحولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة علـى النحـو المطبـق مـن قبـل المحاكـم المختصـة فـي دولـة الإمـارات العربيـة المتحـدة بمـا لا تتعـارض فيـه هــذه القوانيـن مـع أحـكام الشـريعة الإسلاميـة وفـي هــذه الحالـة تسـود وتطبـق أحـكام الشـريعة الإسلاميـة.



إخلاء المسؤولية: إخلاء المسؤولية:

This communication has been issued by Dubai Islamic Bank PISC ("DIB") - regulated by the Central Bank of the United Arab Emirates. The information contained in the underlined documents has been compiled with the objective of summarizing the key features of the promoted product and services to confirm the Customer's understanding of the product and services and its associated risks before the Customer's application is executed by the Bank. It does not constitute (i) an offer or a solicitation to deal in any promoted product, or (ii) legal, tax, regulatory, financial or accounting or Sharia advice. Any decision to avail DIB product and services should be based upon an independent analysis by the Customer of the information contained in the associated offering document or other legal document. The Customer is responsible for consulting his/her own legal, tax or financial advisors for this purpose

تم إصدار هذا المستند من قبل بنك دبي الإسلامي ش.م.ع - الخاضع لرقابة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. تم تجميع المعلومات الـواردة في المستندات الأساسية بهدف تلخيص الميزات الأساسية للمنتجات والخدمات التي يتم الترويج لها وللتأكد من فهم المتعامل للمنتجات والخدمات والمخاطر المرتبطة بهم قبل أن يقوم البنك بتنفيذ طلب المتعامل. لا يشكل هذا المستند (۱) عرضًا أو طلبًا للتعامل في أي منتج يتم الترويج له، أو (2) مشورة قانونية، أو ضريبية، أو تنظيمية، أو مالية، أو محاسبية، أو شرعية. إن أي قرار يتعلق بالحصول على منتجات وخدمات بنك دبي الإسلامي يجب أن يستند إلى تحليل مستقل من بنك دبي الإسلامي يجب أن يستند إلى تحليل مستقل من الصلة أو أي مستند قانوني آخر. ويعتبر المتعامل مسؤولاً عن الحصول على الاستشارة القانونية، أو الضريبية، أو المالية بنفسه للغرض المذكور.

Customer Acknowledgement

إقرار المتعامل

I acknowledge the receipt of and understanding of this Key Fact Statement. I also acknowledge that I have an understanding of the product/service features, pricing, benefits, risks, fees and Consumer's rights and obligations as detailed in the Key Fact Statement. I acknowledge and agree that the provision of any banking services shall be at DIB's discretion and subject to all applicable terms and conditions of DIB Banking Services General Terms and Conditions, which may be revised from time to time.

أقـر باسـتلام وفهـم بيـان الحقائـق الأساسـية هــذا، كمـا أقـر بأننـي قـد فهمـت ميـزات المنتـج أو الخدمــة، وتسـعيرتها، ومزاياهـا ومخاطرهـا والرسـوم المرتبطـة بهـا وحقــوق المسـتهلك والتزاماته علـى النحو الـوارد والمفصـل فـي بيـان الحقائق الأساسـية. أقر بـأن أي خدمـات مصرفيـة يتـم تقديمهـا سـتكـون وفقًـا لتقديـر بنـك دبــي الإسـلامـي وتخضـع لـجميــع شــروط وأحــكام الخدمـات المصرفيـة لبنــك دبــي الإسـلامـي المعمــول بهـا، والـتـي قـد يـتـم مراجعتهـا مــن وقـت لآخـر.

Applicant Name:	اســم مقــدم الطلــب:
Applicant Signature:	توقيع مقدم الطلب:
Date:/	التاريخ:/

(5/5)